



Desde sus inicios, Raíces se ha esforzado en posicionarse en el debate nacional mediante un análisis detenido y reflexivo sobre el tipo de sociedad que queremos ser. Todo ello de la mano de las ideas del socialcristianismo que inspiran el quehacer formativo e investigativo de Ideapaís.

Actualmente este tipo de reflexiones adquiere especial relevancia. La convulsión que vivimos desde hace unos años requiere observar con atención el país que hemos ido construyendo y la vida que damos a los ciudadanos. El malestar expresado durante el estallido social nos debiera cuestionar fuertemente, e interpelarnos a atender las causas que lo generan. El sentimiento de fragilidad de la vida y de inseguridad que manifiesta la ciudadanía no puede pasarse por alto, ello sería intentar construir sobre arena.

Nuestros propios desafíos nacionales, se insertan a su vez en un difícil contexto internacional, las sociedades cada vez más complejas y fragmentadas tensionan los sistemas democráticos, las crisis económicas fortalecen los populismos, y todo ello lo vemos también en nuestra propia realidad.

Este número de la revista *Raíces*, busca dar una alternativa reformista frente a los problemas que vivimos. Comprendiendo que las sociedades son dinámicas, especialmente en estos tiempos, y que requieren soluciones acordes a los tiempos, sin que ello niegue en ningún caso las tradiciones arraigadas en nuestra cultura.

